

# Très Chic

(Pressetext)

Sehr stilvoll, wie es der Name „Très Chic“ bereits verrät, interpretiert das Trio Musik aus unterschiedlichen Epochen und besticht seit 2003 durch ein fantastisch vielfältiges Repertoire – von J. S. Bach bis zu den beliebten Comedian Harmonists. Gerade deshalb eignet sich dieses Ensemble sowohl für interne Veranstaltungen der Bundespolizei (z. B. Amtswechsel, Empfänge, Vereidigungen, Fest- und Trauergottesdienste) als auch für externe Auftritte (z. B. Benefizkonzerte, Schulkonzerte, Auftritte in sozialen Einrichtungen). Die äußerst flexible Kleinbesetzung passt ihr Programm stets an die Wünsche des Veranstalters an.